

## El aborto: La testarudez de decirle no a Dios

Por Crosby Carbajal

El aborto es la cobardía más cruel que el ser humano puede cometer contra un ser indefenso que no se puede defender. Hoy en día es común en la sociedad escuchar a personas que no tienen un mínimo de moralidad al aceptar el asesinato de un no nacido, como algo que beneficia a la mujer y al mismo no nacido; dándote un sin fin de argumentos que no tienen bases sólidas con que defenderse, lo primero que argumentan es que la mujer tiene derecho a decidir, a elegir que hacer y qué no hacer con su cuerpo, se inventan argumentos que los eximan de cualquier culpabilidad ante la sociedad, pero principalmente hacia Dios, tanto la mujer como los que practican el aborto quieren sentirse sin culpa, creyendo que lo que están haciendo es un beneficio, la mujer en cuanto se excusa a que fue violada, a que no está preparada aun en ser madre, a que el niño saldrá deforme que no tiene viabilidad, que no tendrá una buena vida; y lo peor de todo que te dicen es mi cuerpo y yo decido, yo tengo que sentirme bien y no tú, esa es su salida ante la sociedad que la juzga y ante Dios que dice **NO MATARAS**; Y Los médicos y todos los que ayudan a practicar el aborto se excusan diciendo que aún el feto no es vida, que el no nacido no tiene la viabilidad de nacer, o que si nace deforme no tendrá la más mínima esperanza de sobrevivir, se adelantan a las cosas creyendo que será un hecho que sucederá; pero la realidad es otra actualmente hay niños hoy en día que son ciegos de nacimiento, cojos, sordos, con diferentes enfermedades que han salido adelante con la ayuda de sus madres que no decidieron abortar aun a pesar de lo que les dijeron, ellas decidieron seguir adelante con sus hijos y ahora son felices porque tienen algo porque luchar y eso es el más grande testimonio que le dice a los abortistas ustedes están equivocados todos tenemos derecho a nacer.

Lo segundo que argumentan es que hacen un beneficio al no nacido, ya que ellos no pasaran la crueldad de este mundo, que no sufrirán ante cualquier burla que sientan ya sea por su condición de enfermedad, o por lo duro que pueden ser sus vidas; pero nuevamente saltan aquellos niños, y hoy jóvenes y adultos que nacieron con una enfermedad y que sus vidas son normales como cualquier otra persona diciéndoles a los abortistas ustedes están equivocados, nosotros nacimos hoy estamos aquí para decirle no al aborto y si a la vida.

Lo peor de todo hoy en día hay cristianos liberales que aceptan estos argumentos como un hecho, diciendo hay casos y casos en que se puede permitir el aborto, echando por abajo todos sus valores morales, cometiendo un acto de inmoralidad al concebir en sus mentes el asesinato, si asesinar es el acto de inmoralidad tan malo que la Palabra de Dios la prohíbe; estos cristianos liberales sin ningún mínimo de respeto le dicen a Dios mentiroso, te dicen al fin y al cabo la Biblia no habla del aborto, aunque realmente la Biblia no habla del aborto están enteramente equivocados, la misma Palabra los confronta. Pero antes que nada déjenme decirles amigos que Dios no necesita ni necesitaba revelar un capítulo completo relacionado al aborto a Dios le basta con un solo versículo para echar abajo todos aquellos argumentos maliciosos y desbaratar a todos los que se creen sabios según su propia opinión, Dios les dice aquellos que son ligeros en llamarle malo a lo bueno; en su sexto mandamiento **NO MATARÁS...** Si y **NO MATARÁS** implica toda acción que cause la muerte de una persona, y el aborto es una de esas acciones.

Pero ahora veamos ¿Qué dice la Biblia acerca del aborto?, ¿Qué dice la Biblia acerca de la concepción de la vida?

## ¿Qué dice la Biblia acerca del aborto?

**El aborto** es un acto de maldad tan cruel que se puede cometer contra un ser indefenso, suprimirle la vida antes de nacer, no darle la oportunidad de conocer este mundo en que todos tenemos derecho conocer, la Biblia prohíbe rotundamente todo acto que cause la muerte a un ser, y el aborto es uno de ellos, no solo viola el sexto mandamiento de Dios que dice **No Matarás (éxodo 20:13)**; sino que es un acto de violencia contra otro ser humano.

En **éxodo 21:22-25** nos da un ejemplo de aborto, aunque muchos no aceptan este ejemplo como base para defender el aborto, están equivocados ya que no se trata de defender el aborto, sino un acto cruel de quitarle la vida a otra persona, asesinar está prohibido por Dios ya sea por cualquier medio aborto, asesinar deliberadamente, causar la muerte accidentalmente, solo Dios puede decidir quien vive y quien no, el ser humano no tiene la capacidad de decidir quién es acto para la vida.

## ¿Qué dice la Biblia acerca de la concepción de la vida?

La Palabra de Dios es muy clara y precisa, dice que la vida comienza con la concepción en el salmo 139 dice: Tú me hiciste en el vientre de mi madre. Lo cual implica que Dios creo la vida en el vientre de una madre desde ese momento ese Ser ha comenzado a vivir.

**Sal 139:13** Porque tú formaste mis entrañas; Tú me hiciste en el vientre de mi madre.

En el **Salmo 139:16** nos dice: Mi embrión vieron tus ojos; esto es lo más espectacular de este Ser que ya está vivo de percibir y reconocer que Dios lo está mirando, que es una creación suya, decirle a Dios que Él no se ha equivocado que todas las cosas que Dios propuso para él están ahí sin faltar ni una.

**Sal 139:16** Mi embrión vieron tus ojos, Y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas Que fueron luego formadas, Sin faltar una de ellas.

La concepción es un Don de Dios dado a la mujer de tener la dicha de ser madre, todo mujer que quede embarazada tiene que tener esa dicha que Dios le ofrece, antiguamente el ser estéril para una mujer era una deshonra, era caso de vergüenza, de dolor, de lloro, un ejemplo de este caso es el caso de Ana mujer de Elcana **1Samuel 1:7-11**, Ana es un ejemplo para aquellas mujeres que quieren tener hijos pero por diferentes circunstancias no pueden ser madres, pero Ana lloro, gimió, suplico a Dios que le diera un hijo tal era su aflicción de no ser madre que hasta no comía por la pena que tenía, pero Dios contesto su oración y le dio la dicha y el Don se ser madre de un niño que llego a ser un gran profeta de Dios, pero actualmente en estos días para algunas personas el quedar embarazadas es algo vergonzoso, algo que le hará perder tiempo de sus vidas, que les hace pensar que la concepción de ese Ser que llevan dentro todavía no es humano, que no se sabe lo que es; pero Dios mismo les dice en su palabra que desde el momento de la concepción ya es un ser humano.

Pablo y Jeremías fueron llamados desde antes de su concepción.

**Jer 1:5** Antes que te formase en el vientre te conocí, y antes que nacieses te santifiqué, te di por profeta a las naciones.

Aun antes de nacer Dios ya conocía a jeremías, y aún más cuando fue concebido ya lo tenía predestinado para ser un profeta.

Aun el Apóstol pablo reconoce que Dios lo aparto desde el vientre de su madre, reconoce que ya tenía vida antes que naciera.

**Gál 1:15** Pero cuando agradó a Dios, que me apartó desde el vientre de mi madre, y me llamó por su gracia.

El Rey David también reconoció a Dios como su Señor, realzando que aun desde el vientre de su madre ya es un ser que reconoce a su creador.

**Sal 22:10** Sobre ti fui echado desde antes de nacer; Desde el vientre de mi madre, tú eres mi Dios.

Pero el ejemplo más grande que se da en la biblia, de que una concepción desde el primer momento que está en el útero de la mujer hasta su total desarrollo de los nueve meses, es una criatura que ya está formada desde el comienzo con sentimientos que ellos pueden percibir, como lo fue Juan Bautista que salto de alegría en el vientre de su madre, demostrando así con este ejemplo que él es un ser humano que siente y percibe las cosas aun cuando no haya nacido todavía.

**Luc 1:44** Porque tan pronto como llegó la voz de tu salutación a mis oídos, la criatura saltó de alegría en mi vientre.

Aun el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo fue milagroso la obra del Espíritu Santo que hizo que María concibiera, un claro ejemplo de la concepción es vida desarrollándose en el vientre de una mujer.

**Mat 1:18** El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando desposada María su madre con José antes que se juntasen, se halló que había concebido del Espíritu Santo.

Vemos como la Palabra de Dios condena el Aborto y cualquier acto que ocasione la muerte de un Ser, y aun así para aquellos que todavía piensan que el aborto es una opción por inviabilidad o deformidad del feto o enfermedad que llegue con esta, la misma Palabra de Dios los vuelve a confrontar y a mostrar que no por nacer ciego, cojos, deformes o con alguna enfermedad, no sean personas normales; al contrario la Biblia nos muestra que esas personas pueden llevar perfectamente una vida normal y desarrollarse como todos, todos tenemos defectos; unos tenemos defectos físicos, otros morales y otros espirituales; todos tenemos el mismo valor en esta sociedad.

En el Evangelio de Juan vemos un ciego de nacimiento, que vivió su vida normalmente como todos, su ceguera no fue impedimento para desarrollarse, creció aun con su defecto, y Dios se glorificó en el devolviéndole la vista.

**Jua 9:1** Al pasar Jesús, vio a un hombre ciego de nacimiento.

Otro ejemplo lo vemos en Hechos, un cojo de nacimiento, que tampoco su defecto fue impedimento de desarrollarse y vivir normalmente, sino que trabajo pidiendo limosna demostrando así a todos aquellos que piensan que la vida de un Ser que viene con dificultades no podrá ser normal.

**Hch 3:2** Y era traído un hombre cojo de nacimiento, a quien ponían cada día a la puerta del templo que se llama la Hermosa, para que pidiese limosna de los que entraban en el templo.

Hermanos y amigos que leen esto queda demostrado que el Aborto no es una opción que uno puede elegir, sino que es un acto de rebeldía hacia Dios llamado pecado, pecado que tendrá consecuencias futuras en aquellas personas que deciden apoyar esto, y no se arrepientan Dios no quiere que sus hijos apoyen esto, sino que ayuden aquellas personas que están a punto de cometer este delito, a volverse hacia su creador, hermanos y amigos Dios todavía sigue haciendo milagros visibles como lo hacía en el antiguo testamento Dios todavía puede hacer concebir a una mujer estéril, Dios puede sanar y hacer un milagro por aquellos niños que vienen con dificultades para ÉL no hay nada imposible, pero también sé que Dios es JUSTO y no dejara por inocente al que cometa este delito quitar la vida a un no nacido es malo y viola el sexto mandamiento de Dios no matarás; Dios es un Juez Justo y debido a su Justicia no dejara sin castigo al culpable.

Que Dios los bendiga a todos y espero que sea de bendición en sus vidas esta pequeña reflexión, recuerden Dios todavía sigue haciendo milagros.

**Mat 11:28** venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar.